



## Paroisse Sainte-Marie en Presqu'île de Crozon

Église catholique en Finistère

### Compte rendu de la réunion de l'équipe d'animation pastorale

Du : 12 avril 2023

Présents : P. Tanneguy, P. Jean-Doret, Chrystelle, Bernard, Alain.

Invité : -

1. La Semaine Sainte s'est bien déroulée et a marqué de façon mémorable cette période phare de notre vie liturgique. L'équipe « liturgie » de la paroisse a mené un travail considérable et intense, dont elle est remerciée, et son renforcement pourrait être envisagé pour l'année prochaine. Cependant, quelques remarques ont été formulées sur la Veillée Pascale, un peu longue, et dont les chants ont parfois pu sembler ne pas manifester toute la joie et l'allégresse liées à la Résurrection de notre Sauveur d'autant plus que, méconnus de la plupart des fidèles, ils étaient peu repris. Le choix de la version brève des lectures pourrait également être fait. Toutes choses qui pourraient faciliter le travail amont de l'équipe « liturgie ».
2. 15 adultes et 7 enfants de la paroisse participeront au pèlerinage diocésain à Lourdes du 17 au 22 avril prochains. Deux adultes encadreront les enfants. Cinq jeunes ont pu bénéficier de l'aide proposée par la paroisse, avec les dons faits par les fidèles lors de l'après-midi « jeux » à Camaret ou lors des ventes de crêpes et de gâteaux.

3. Renouvellement de l'EAP : des contacts seront pris avec des candidats potentiels. La possibilité de faire ponctuellement appel à des compétences locales ou particulières est envisagée.
4. Il est proposé de mettre en place des pots d'accueil et éventuellement de départ en début et en fin d'année scolaire pour permettre d'une part de souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants, et d'autre part de remercier les fidèles qui doivent quitter la paroisse après avoir bien participé à son fonctionnement.
5. La pastorale des mariages et des baptêmes peine à reprendre de la vigueur. Les préparations à ces sacrements restent difficiles à organiser, d'autant plus que la motivation des fiancés comme des parents est quelquefois déroutante.
6. L'abbaye de Landévennec accueille depuis quelques mois trois frères vietnamiens. Pour leur permettre la meilleure acclimatation possible, le père abbé souhaite qu'ils soient accueillis individuellement, le temps d'un dimanche ou pour une marche-pèlerinage à Camaret par exemple, par une famille de la presqu'île. Par ailleurs, un prêtre nigérian viendra renforcer la paroisse cet été. Il pourrait de même être pris en charge de temps en temps par des familles de la paroisse. Les pères feront un appel en chaire sur ces sujets, qui seront relayés dans le « Vent de la presqu'île ».
7. La prochaine réunion de l'EAP aura lieu le mercredi 17 mai.

Père Tanneguy de Saint Martin,  
Curé,